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Le Pellerin, notre lienUn Nouvel Élan 
pour le Pellerin

Alternative Ecocitoyenne 
Pellerinaise

Cécile Mériadec,  Paul Brounais, Marie-
Christine Curaudeau, Pascal Monnié, Brigitte 
Dousset, Jean-Luc Bihan, Valérie Lallemand, 

Philippe Berthou, Thibault Goupil, Adélaïde 
Fourage, Alain Le Coz, Jacky Plaineau, Jean-
Luc Lécuyer, Monique Serot, Virginie Merlet, 

Sylvia Brizard, Patricia Teillet, Thomas Le Cam, 
Mathilde Kerfourn et Patrick Gavouyère.

 Françoise Paquet 
et Jean-Luc Michenot.

Emmanuel Labarre, Mélodie Fournier, 
Jean-Michel Moussu, Christelle Delerue, 

Christian Dréan et Anne Péresse.

LA LIBRE EXPRESSION DES GROUPES

Si le monde doit réussir son 
changement, c'est au niveau municipal 
que cela commence.
Notre liste citoyenne répond à ce 
projet par l'intégration, l'écoute et la 
mutualisation des idées afin d'évoluer 
sans heurter les habitants et en y 
intégrant leurs avis. L'action politique ne 
doit ni faire peur, ni déprimer : Elle doit 
être un acte de partage. C'est à la portée 
de tous.
Comme Mme Falot avant moi, je 
vais laisser ma place d’ici quelques 
semaines :
- parce que c’est le fondement de 
notre liste : permettre à nos colistiers 
de se former à la fonction d'élu, ici 
d'opposition, en découvrant de l’intérieur 
le fonctionnement d’une municipalité 
afin d’être plus expérimentés et prêts 
pour les années futures
- parce que nous ne nous accrochons 
pas à nos fonctions d’édiles. La 
liste continue d’exister avec des 
personnalités différentes, des apports 
d’autres points de vue qui enrichiront 
les débats que la majorité voudra bien 
ouvrir aux oppositions. Certains élus 
le font déjà, nous les en remercions 
et espérons que cela crée une vraie 
émulation au sein de la majorité
- parce que je suis déçue de l’absence de 
commissions développement durable 
depuis 2 ans
Mais je suis heureuse, et fière d’avoir 
démarré le mandat et je passe 
sereinement le flambeau à Mr Lécureuil 
depuis longtemps investi notamment 
dans la vie associative.
Mélodie Fournier

Le nombre de féminicides a augmenté 
de 20% en France en 2021 : 122 
femmes ont été tuées sous les coups 
de leur conjoint ou ex-conjoint. 
Partout dans le monde, dès qu'il y a 
un conflit, le viol et la torture sont des 
moyens de pression utilisés, toujours 
majoritairement au détriment des 
femmes. 
En 2019, dans la Métropole nantaise, 
24 500 femmes ont été victimes de 
violence sexuelles et sexistes. Chaque 
jour, 2 à 3 d’entre elles poussent la 
porte de Citad’elles, pour être écoutées, 
soignées et protégées. 
C’est partant de ce constat glaçant 
que se dérouleront à Nantes les 1ères 
Assises Nationales de lutte contre les 
violences sexistes les 25 & 26 novembre 
prochain à l’occasion de la journée 
nationale de lutte contre les violences 
faites aux femmes. 
Nous espérons que cette information 
soit largement partagée auprès de 
toutes et tous, pour permettre une prise 
de conscience collective et individuelle ; 
permettre aux femmes de franchir le pas 
et parler pour ne plus subir ces violences. 
Sortir de la culpabilité et la honte. Il 
appartient à toutes et tous de se mobiliser 
autour de ce fléau, toute l’année sans 
exception.

3919 : numéro national d’écoute et 
d’orientation des femmes victimes 
de violences et de leur entourage, 
accessible 24h/24 et 7j/7.
https://www.assises-violences-sexistes.fr
https://www.nantescitadelles.fr

Résilience, ou comment adapter notre 
commune aux défis qui se présentent 
à nous ?
Nous avons la chance d’habiter une 
commune dotée d’un cadre naturel 
magnifique, d’un patrimoine  préservé 
et reconnu, mais aussi de services 
multiples, d’un tissu associatif 
dynamique, d’un marché attractif….
Il n’en reste pas moins vrai, que l’on 
ne conçoit plus la ville comme hier. 
Comme dans beaucoup d’autres 
communes, les  commerces se sont 
éloignés progressivement du centre 
historique. L’accès au bourg des 
habitants des villages s’est compliqué. 
La cohabitation des voitures, des vélos, 
des piétons, des personnes à mobilité 
réduite est devenue difficile.
De belles choses néanmoins ont été 
pensées par nos prédécesseurs ; 
l’implantation de l’EHPAD en plein bourg, 
en est la plus belle illustration, démontrant 
la volonté de réserver une place centrale à 
nos ainés.
Bref, du plus et du moins, qu’il faut 
intégrer dans une projection du Pellerin 
de demain.
Ainsi, l’étude urbaine, récemment 
enclenchée, aura cette vocation de 
construire, avec les habitants un nouvel 
idéal urbain, plus écologique, plus 
nature, plus durable,  plus convivial 
pour tous les habitants, du bourg et 
des villages.
Nous avons cette volonté de faire 
vivre notre bourg et d’adapter notre 
commune aux défis climatiques, 
humains et plus globalement à la 
préservation du vivant.


